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Verbale Comitato di Gestione del 27 aprile 2023 

    AMBITO TERRITORIALE DI CACCIA N. 4 

                            FIRENZE NORD-PRATO 

 
Verbale della seduta del 27 aprile 2023 ore 17.00 

Cognome Nome Carica Designazione Presenza Assenza 

AGRESTI Luca Consigliere EKOCLUB X  

BORSELLI Matteo Consigliere Coldiretti X  

CIANI Marco Consigliere FIdC X  

FABBRI Massimo Consigliere FIdC X  

GALEOTTI Piero Presidente ENDAS X  

GUIDARELLI Francesco Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

GUIDOTTI Leonardo Consigliere Arcicaccia X  

GULLO Cinzia Consigliere CIA X  

IGNESTI Federico Consigliere Pubbl. Amm.ne  X 

MATTEUCCI Giacomo Consigliere Confagricoltura X  

PUBBLICO AD ASSISTERE SI  8 2 

 

ORA INIZIO DEI LAVORI: 17.00 

Avuto riguardo delle esigenze rappresentate da alcuni consiglieri la riunione viene svolta in forma 

mista, sia in presenza sia in via telematica, utilizzando la piattaforma GoToMeeting tramite un 

computer presente nella sala riunioni dell’Ufficio dell’ATC. 

Il Presidente dell’ATC Galeotti provvede ad accertare l’identità delle persone presenti che 

risultano essere Matteucci, Agresti, Borselli, Fabbri.  

Risulta inoltre collegato Ciani. 

PARTECIPANTI IN RAPPRESENTANZA DELL’UFFICIO: Dott.ssa Francesca Giovannelli. 

ALTRI PARTECIPANTI: Sindaco Revisore Dott. Andrea Pasquinelli 

PUBBLICO AD ASSISTERE: SI. 

ESTREMI CONVOCAZIONE INVIATA A MEZZO E-MAIL E PUBBLICAZIONE SUL SITO:  

21 aprile 2023 - Prot. n. 1637/2023 convocata dal Presidente Piero Galeotti ed integrazione OdG del 

26 aprile 2023 prot. 1673 

1. Approvazione Verbale della seduta precedente; 

2. Definizione quote iscrizione ATC 4 s.v. 2023/2024; 

3. Approvazione lavori Commissione Ungulati; 
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4. Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale; 

5. Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti; 

6. Approvazione spese del periodo; 

7. Comunicazioni del Presidente; 

8. Varie ed eventuali. 

 

Alle 17,00 il Presidente Galeotti dichiara che la seduta può avere inizio, essendo la stessa 

regolarmente convocata e risultando presente il numero legale. 

Il Presidente Galeotti chiede se vi siano osservazioni sulla bozza del verbale posto in approvazione 

e, constatato non essercene, mette in votazione il verbale della seduta del 4 aprile 2023, che viene 

approvato all’unanimità così come proposto. 

 

Deliberazione n. 38/2023 – Approvazione verbale della seduta del 4 aprile 2023.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità il verbale della seduta 

del Comitato di Gestione del 4 aprile 2023 e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi 

di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,01 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti espone la problematica relativa alle quote di iscrizione, 

riferendo dei contatti intercorsi con la Regione e con gli altri ATC della Toscana. Riferisce come a 

livello del Coordinamento degli ATC sia stata trovata un’intesa per uniformare le quote di 

iscrizione sul territorio toscano per i cosiddetti “fuori regione” ed espone la proposta riepilogata in 

apposita locandina. 

Giovannelli precisa che per quanto concerne le quote per la caccia al Cervo ACATER occorre 

procedere come in passato prevedendo l’emissione di uno specifico bollettino MAV, in aggiunta a 

quello per la quota di iscrizione all’ATC 4 e i presenti concordano. 

Pertanto, il Presidente Galeotti chiede l’espressione formale di voto, che riscontra consenso 

unanime, così come proposto ed esposto, riepilogato in atti dell’Ente e a disposizione di ciascun 

Consigliere. 
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Deliberazione n. 39/2023 – Approvazione quote iscrizione ATC 4 s.v. 2023/2024.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le quote di iscrizione 

come da specifica in atti dell’Ente e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 40/2023 – Approvazione quote ungulati ATC 4 s.v. 2023/2024.  

Votanti 6 – Favorevoli 6 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità che per le quote di 

iscrizione per il cervo appenninico si proceda come in passato e ne dispone la pubblicazione 

sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Guidotti si unisce alle ore 17,11. 

Il Presidente Galeotti passa quindi alla trattazione del punto successivo all’ODG invitando il 

Coordinatore della Commissione Ungulati di esporre i lavori. 

Borselli espone i lavori svolti nel corso della riunione del 14 aprile 2023, riepilogati in apposita 

informativa in atti dell’Ente e a disposizione di ciascun Consigliere. 

La Commissione è dell’avviso di proseguire con la caccia in selezione al Cinghiale in area vocata 

ed i presenti concordano. 

Successivamente, chiede al Dott. Batisti di potersi collegare per esporre il piano di prelievo dei 

cervidi e bovidi. Frattanto Borselli riferisce che per quanto concerne il cinghiale la Commissione 

attende di poter valutare i piani che verranno redatti sulla scorta delle indicazioni che perverranno 

dalla Regione Toscana presumibilmente entro la fine del mese di maggio e che per il Distretto 77 

non c’è intesa per la nomina di un responsabile, con richiesta di eventuale divisione del medesimo. 

In tal caso, i presenti valutano un’eventuale ipotesi di commissariamento trattandosi di mere 

scaramucce personali.  

Matteucci invita a considerare che per questa stagione venatoria occorre invitare il tecnico del 

Cervo a programmare l’attività con il primo di agosto, evitando le solite e banali scuse che i 
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colleghi tecnici delle altre aree non riescono a produrre i dati necessari alla stesura del PAO in 

tempi utili. I presenti concordano e Viliani sarà sollecitato ad attuare tale direttiva. 

Batisti si collega ed illustra il protocollo per la gestione dei cervidi e bovidi in Toscana, rimarcando 

come i piani siano stati disposti nel rispetto delle nuove linee programmatiche regionali e come 

possano emergere criticità rispetto al passato.  

Guidotti interviene chiedendo dati sullo sforzo venatorio ed emerge come vi sia un’evidente e 

marcato calo di uscite negli ultimi anni. Inoltre, considera come vi sia un calo di interesse che dovrà 

essere attenzionato e valutato, vista la buona presenza di animali. 

Fabbri in merito all’esposizione di Batisti chiede se la riduzione sia dovuta ai nuovi parametri 

introdotti della Regione ed eventualmente quali margini di manovra possa avere l’ATC. 

Batisti invita a considerare come il numero del piano risulti ridotto rispetto al passato ma comunque 

considerevole rispetto all’esito conseguito. 

I Consiglieri presenti prendono atto di come il piano debba necessariamente essere presentato 

seguendo i criteri tecnici ma che, contestualmente all’inserimento dei dati nel portale TosCaccia, sia 

inviata anche una comunicazione che illustri l’inadeguatezza di tale protocollo. 

Prima di procedere alla votazione Batisti invita a considerare che per il distretto 82 i conteggi 

portano ad assegnare tre capi che con un arrotondamento potrebbero essere quattro con la possibile 

assegnazione di un capo per ciascuna classe. 

Gullo si unisce alla seduta alle ore 17,24. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e gli interventi, mette in votazione il piano di prelievo per 

la stagione venatoria 2023/2024 per Capriolo, Daino e Muflone, che viene approvato all’unanimità 

così come proposto con l’accoglimento della proposta dell’Ufficio Tecnico inerenti il Distretto 82.  

 

Deliberazione n. 41/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Approvazione piani 

di prelievo Capriolo Daino e Muflone s.v. 2023/2024.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità i piani come da 

proposta in atti dell’Ente con l’integrazione di un capo per il distretto 82 e di accompagnare 

la consegna dei piani con una lettera ove si evidenzia l’inadeguatezza rispetto alle reali 

necessità e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,28 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 
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Alle 17,30 si collega Taddei della Regione Toscana. 

Borselli prosegue l’esposizione facendo presente come la Commissione intenda favorire la fusione 

delle Squadre e che, alla luce delle modifiche apportate dal nuovo regolamento attuativo 36/R, 

ritenga opportuno proporre per il 9 maggio prossimo un’assemblea dei Presidenti delle Squadre per 

la caccia al Cinghiale per un utile confronto collegiale in merito. 

Proseguendo, riprende l’aspetto che era stato accantonato relativo alla modifica del regolamento 

relativo al conferimento dei capi Ungulati ai Centri di Sosta e di Lavorazione, espone come la 

Commissione ritenga che in tutto il territorio dell’ATC i capi abbattuti in controllo debbano 

transitare dai CdS e che, in accoglimento alle richieste pervenute, vengano retrocessi al soggetto che 

ha svolto l’intervento, indipendentemente dalla tipologia di intervento, in quota parte del 50 % di 

ciascun capo conferito, lavorato e certificato sottolineando l’opportunità di concentrare gli 

interventi in giorni specifici per economie organizzative. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione la proposta di integrazione della 

delibera 132/23 relativa alle attuali disposizioni di conferimento, che viene approvata all’unanimità 

 

Deliberazione n. 42/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Integrazione alle 

disposizioni per il conferimento dei capi Ungulati ai CdS/CdL.  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità, ad integrazione della 

Delibera 132/2022, viste le modifiche all’ art. 19 della LN 157/1992, che i capi abbattuti in 

attività di controllo, nel territorio di competenza dell’ATC4, transitino obbligatoriamente dai 

CdS anche per l’AdP Alto Mugello e per l’AdP Val di Sieve (quindi in tutto il territorio 

dell’ATC), chela quota parte del 50%, riconsegnata lavorata e certificata, indipendentemente 

dalla modalità dell’intervento di controllo effettuato (braccata, girata, aspetto) sia destinata 

interamente ai partecipanti all’intervento, chela cessione, la suddivisione e la compilazione 

della relativa documentazione della quota parte spettante avverranno sotto la responsabilità 

dell’Agente Responsabile o della GGVV delegata, fermo restando che i capi ungulati 

catturati/abbattuti in interventi di controllo di unica competenza della Polizia Provinciale 

debbano essere destinati alla beneficenza alimentare, che gli interventi di controllo debbano 

essere coordinati e concordati al fine di concentrare le giornate di conferimento, dando la 

priorità alle giornate del martedì e del venerdì, e ne dispone la pubblicazione sul sito web ai 

sensi di legge. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 17,38 dal Segretario e 

dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 
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Successivamente, Borselli espone le necessità relative al funzionamento del Centro di Sosta di 

Mattagnano. Dopo aver esposto compiutamente le varie problematiche Borselli invita il Segretario 

Matteucci a dare lettura della proposta di funzionamento predisposta dal tecnico di supporto. 

Emerge come l’orario possa essere rivisto, ritenendo che nel periodo estivo quanto proposto sia 

poco confacente. 

Dopo breve discussione, il Presidente Galeotti mette in votazione la proposta funzionamento del 

Centro di Sosta di Mattagnano, che viene approvata all’unanimità 

 

Deliberazione n. 43/2023 – Approvazione lavori Commissione Ungulati - Approvazione 

proposta funzionamento del Centro di Sosta di Mattagnano  

Votanti 8 – Favorevoli 8 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta di 

funzionamento del CdS di Mattagnano, in atti dell’Ente, e ne dispone la pubblicazione sul sito 

web ai sensi di legge. 

La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,10 dal Segretario e dal Presidente 

e consegnata all’Ufficio. 

 

Relativamente ai Centri di Sosta, Guidotti invita a cercare un coinvolgimento dei sindaci dell’Alto 

Mugello per poter trovare una soluzione idonea. 

Galeotti considera che è pervenuta un’offerta di interesse da parte di Badia di Susinana. 

Giovannelli osserva come il proponente rappresenti un istituto a gestione privata. 

Guidotti, oltre a quanto considerato dall’Ufficio, esprime perplessità circa il posizionamento, 

decisamente poco consono, e ritiene vada ricercato un luogo maggiormente confacente. 

In merito alle opportunità relative ai CdS, Galeotti invita a considera come il materiale concesso in 

comodato (es. frigoriferi) dopo un periodo di ammortamento possa essere assegnato al titolare del 

CdS convenzionato. 

Borselli espone inoltre come vadano qualificate altre GGVV con corsi formativi per avere accesso 

ai CdS ed i presenti concordano.  

Matteucci considera come l’ATC impieghi risorse finanziarie per qualificare persone e queste 

dovrebbero fornire una minima disponibilità da calendarizzare (es. una volta ogni due mesi) per 

poter garantire a chi non è abilitato accesso al CdS. 
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Giovannelli invita il Comitato a considerare di poter riattivare le convenzioni con le AAVV che, 

secondo quanto riportato nella bozza di convenzione approvata dalla Regione Toscana nel 2022, 

potrebbero prevedere anche lo svolgimento delle funzioni afferenti l’attività dei CdS. 

Taddei rappresenta come alcune ATC abbiano sottoscritto convenzioni con le AAVV e le OOPP 

agricole e ritiene che quanto proposto dall’Ufficio sia una valida soluzione. 

Borselli espone come per la gestione dei Centri siano stati ricevuti complimenti dai veterinari ASL 

per la filiera della selvaggina, rimarcando come, tuttavia, debba essere posta particolare attenzione 

alla sanificazione dell’ambiente. 

Emerge inoltre la situazione venutasi a creare con le differenti impostazioni dei corpi di Polizia 

Provinciale. Ad esempio, la Polizia della Città Metropolitana di Firenze non consente l’utilizzo del 

visore termico per gli interventi di controllo mentre in tutte le altre competenze provinciali è 

addirittura raccomandato, peraltro come da parere ISPRA. I presenti, pertanto, concordano sulla 

necessità ed opportunità di inviare specifica nota alla Regione Toscana utile a uniformare e chiarire 

i rapporti fra Ente Legislativo e soggetto attuativo di controllo. 

Matteucci ricorda come questo problema sia stato più volte sollevato anche nelle sedi appropriate, 

essendo chiaro come non potrà mai esserci una corretta sintonia gestionale se i soggetti deputati al 

controllo non lavorano a stretto contatto con le volontà legislative. 

Circa la richiesta pervenuta dalla Regione Toscana relativa a conoscere i dati afferenti la caccia al 

cinghiale, l’ATC riscontrerà quanto richiesto. 

Relativamente al contratto in essere con la Soc. Coop. La Rinascita, che ha inviato disdetta per 

recedere il contratto al 15 aprile 2023, il Presidente Galeotti chiede mandato di poter riparlare con 

il rappresentante per rivedere le condizioni dell’appalto, ritenendo vi siano margini per poter 

rivedere il rapporto, ed i presenti concordano che il Presidente Galeotti possa valutare le condizioni 

per garantire il servizio.  

Ciani si assenta alle ore 18,30. 

Successivamente, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore della Commissione Piccola Fauna 

Stanziale a relazionare circa i lavori svolti. 

Fabbri espone i lavori, svoltisi in data 18 aprile scorso e riepilogati in apposita informativa in atti 

dell’Ente e a disposizione di ciascun Consigliere. Si sofferma e sottolinea come la Commissione 

abbia proposto di svolgere le immissioni per la prossima stagione venatoria, prevendendo che, oltre 

alle consuete modalità, un contingente di circa 1.600 fagiani sia destinato ad essere immesso 

all’interno delle ZRV a metà ottobre.  
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Espone i progetti sperimentali dei recinti di ambientamento mobili ove svolgere idonee prove di 

immissione di leprotti nel periodo primaverile-estivo e riferisce della possibile scelta sulla scorta 

delle offerte pervenute, in atti dell’Ente e proposte dalla Commissione. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, chiede ai presenti di esprimersi su tale punto, 

riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 44/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Acquisto lepri per progetti sperimentali 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta della 

Commissione di acquisto di 40 lepri di 90-110 giorni di età a fini di ripopolamento da 

immettere nel periodo primaverile-estivo sul territorio di competenza dell’ATC n. 4 Firenze 

Nord-Prato tramite l’utilizzo di recinti mobili elettrificati. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 18,32 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti chiede ai presenti di esprimersi sull’affidamento della 

proroga dell’incarico di consulenza al veterinario Bassi per seguire l’allevamento dei fagianotti 

presso Le Mozzete, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 45/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Affidamento consulenza veterinaria allevamento fagianotti Le Mozzete. 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta della 

Commissione di rinnovo dell’incarico per consulenza veterinaria al Dott. Bassi Federico alle 

medesime condizioni dell’annualità 2022 (preventivo Prot. N. 2030 /2022) e di monitorare da 

parte dell’Ufficio Tecnico un eventuale utilizzo differente. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 18,35 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Fabbri prosegue esponendo come la Commissione abbia interesse a proseguire sulla indicazione di 

rinnovo delle Commissioni di Verifica e Controllo delle ZRV e ZRC. Ricorda che la Commissione 

aveva proposto, ed il Comitato accolto, di congelare assegnazioni finanziarie a quelle zone che non 
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abbiano nominato la Commissione di Verifica e Controllo. Chiede all’Ufficio di esporre le 

designazioni pervenute. 

Giovannelli fa presente che le designazioni pervenute sono ancora parziali e tardano ad arrivare le 

conferme da parte delle rappresentanze Provinciali delle Associazioni Venatorie, ove spesso sono i 

singoli comitati che si nominano anziché essere designati come richiesto. 

Taddei si scollega alle ore 18,43. 

Matteucci invita a considerare la previsione normativa, ove l’art. 17bis (comma 6) della l.r. 3/94 

espressamente indichi come debba essere affidata la gestione da parte degli ATC a comitati 

paritetici in luogo di forme associate di conduttori di fondi rustici. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione e l’esposizione, rassicurando Fabbri che non sarà dato 

ascolto a chi non ha inviato le designazioni, invita a nominare le Commissioni di Verifica e 

Controllo pervenute, caldeggiando e sollecitando le indicazioni che ancora debbono pervenire. 

 

Deliberazione n. 46/2023 – Approvazione lavori Commissione Piccola Fauna Stanziale - 

Nomine componenti Commissioni Verifica e Controllo ZRC/ZRV 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le designazioni 

pervenute ed approva i soli nominativi di cui è stata confermata la designazione dalle singole 

Associazioni Venatorie Provinciali e Organizzazioni Professionali Agricole Provinciali, come 

da elenco in atti dell’Ente. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 18,50 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Fabbri riferisce inoltre dell’incontro dell’AdP Valle dell’Arno svoltosi a Colonnata, riepilogato in 

nota in atti dell’Ente, ed i presenti prendono atto. Riferisce anche della situazione relativa alla ZRV 

Il Colle e delle possibili alternative paventate con istituzioni di istituti privati. 

Il Presidente Galeotti invita a ricercare soluzioni parlando con la proprietà per il mantenimento 

della struttura esistente.  

Fabbri riferisce, infine, come sia pervenuta la disdetta da parte dell’ACV di Vicchio per la 

convenzione lepri. Il Comitato prende atto della comunicazione pervenuta all’ATC. 

Matteucci considera come possa disperdersi un sodalizio proficuo e che forse anche i cacciatori di 

Vicchio non abbiano valutato bene i benefici che una convenzione come questa, che garantiva un 

cospicuo contingente di lepri sul comune di Vicchio ben superiore all’indice fissato dall’ATC, oltre 
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ad un contributo finanziario di sicuro interesse ed animali che, in caso di surroga da allevamenti 

fuori zona, non saranno certo paragonabili. 

Il Comitato di Gestione, nel prendere atto dei lavori della Commissione, invita il Presidente 

dell’ATC e l’Ufficio a formulare specifica richiesta di autorizzazione alla Regione Toscana per 

l’immissione di fagiani, pernici e lepri destinati alle azioni di ripopolamento nell’annualità 2023 sul 

territorio di competenza dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato, nei termini riferiti dal Coordinatore 

della Commissione. 

Passando al punto successivo all’Ordine del Giorno, il Presidente Galeotti invita il Coordinatore 

della Commissione Danni e Miglioramenti ad esporre i lavori. 

Gullo riferisce le considerazioni svolte dalla Commissione nel corso della riunione svoltasi il 18 

aprile scorso, riepilogati in apposita informativa in atti dell’Ente ed a disposizione di ciascun 

Consigliere. 

Il Coordinatore espone le richieste di prevenzione dei danni da parte delle imprese agricole, nonché 

dei miglioramenti ambientali, riferendo nello specifico e dettagliando quanto di interesse. 

Inoltre, riferisce come si renda necessaria un’integrazione alla procedura in essere anche a seguito 

degli incarichi conferiti ad alcuni periti esterni, sia per quanto attiene la rilevazione dei danni che le 

prevenzioni ed i miglioramenti ambientali. 

Il Presidente Galeotti, udita la relazione, mette in votazione i lavori della Commissione Danni e 

Miglioramenti, chiedendo ai presenti di esprimersi sulla proposta di approvazione delle richieste 

esaminate di prevenzioni e di miglioramento ambientale, riscontrando consenso unanime. 

 

Deliberazione n. 47/2023 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione richieste prevenzioni 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta della 

Commissione Danni e Miglioramenti, come da elenco in atti dell’Ente, di prevenzione danni 

da parte di alcune aziende. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,10 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Deliberazione n. 48/2023 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione richieste prevenzioni 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta della 
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Commissione Danni e Miglioramenti, come da elenco in atti dell’Ente, di realizzazione di 

miglioramenti ambientali da parte di alcune imprese agricole. La deliberazione viene 

immediatamente sottoscritta alle 19,10 dal Segretario e dal Presidente e consegnata 

all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti, con il supporto dell’Ufficio, espone come, a seguito 

dell’affidamento degli incarichi a professionisti esterni per le perizie danni e per i collaudi delle 

prevenzioni e dei miglioramenti, si rendano necessarie integrazioni alla procedura 5 ed invita i 

presenti ad esprimersi sulla proposta di revisione di tale procedura, riscontrando consenso unanime. 

adeguandola alle necessità, Pertanto, la Commissione Affari Generali si riunirà il 4 maggio 2023, 

per la disamina di competenza e per adeguare alle necessità anche la procedura 4. 

 

Deliberazione n. 49/2023 – Approvazione lavori Commissione Danni e Miglioramenti - 

Approvazione revisione procedura 5 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità la proposta della 

Commissione Danni e Miglioramenti di revisione della procedura 5, come proposta in atti 

dell’Ente. La Commissione Affari Generali ha mandato di armonizzare anche la procedura 4 

secondo le necessità introdotte. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,11 

dal Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Giovannelli, in merito alla prevista riunione della Commissione Affari Generali, riferisce della 

urgente necessità di affrontare alcuni problemi relativi al personale dipendente, in particolare la 

scadenza del contratto a termine del Tecnico di Supporto e l’ormai prossima astensione obbligatoria 

per maternità del Tecnico Agroambientale, oltre a valutare le opportunità contrattuali della sede e la 

revisione delle procedure in essere. 

Inoltre, espone il prospetto del le spese del periodo facendo presente come il preventivo del 

veterinario Bassi per la consulenza ed assistenza per seguire gli allevamenti dell’ATC, a seguito 

della disdetta della convenzione da parte del centro lepri di Vicchio, debba essere necessariamente 

rivisto. 

Il Presidente Galeotti invita i presenti ad esprimersi attraverso il voto formale dell’elenco 

proposto, riscontrando consenso unanime con la sospensione del preventivo indicato dall’Ufficio. 
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Deliberazione n. 50/2023 – Approvazione Spese del Periodo 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità le spese del periodo 

come da prospetto in atti con la sospensione del preventivo del veterinario Bassi che non viene 

autorizzato. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,22 dal Segretario e 

dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

In tema di Varie ed eventuali, il Presidente Galeotti riferisce circa i rapporti bancari ed i contatti 

intercorsi con i vari Istituti di Credito. Espone come sia opportuno poter attivare forme 

remunerative della liquidità attualmente in eccesso, atteso che per alcuni periodi vi sono somme 

inutilizzate ed i presenti prendono atto delle varie proposte e condizioni offerte. 

Dopo disamina e discussione, il Comitato di Gestione all’unanimità affida ampio mandato al 

Presidente Galeotti di trattare le condizioni bancarie nei termini esposti, autorizzandolo a spostare 

anche somme da un Istituto ad un altro in considerazione dei periodi in cui tali importi possono 

risultare giacenti ed inutilizzati per le normali e correnti necessità ordinariamente previste e 

prevedibili. 

 

Deliberazione n. 51/2023 – Varie ed Eventuali - Approvazione rapporti bancari 

Votanti 7 – Favorevoli 7 – Astenuti 0 – contrari 0 – approvato all’unanimità 

Il Comitato dell’ATC n. 4 Firenze Nord-Prato approva all’unanimità l’autorizzazione al 

Presidente a spostare 500.000 euro da Banca Cambiano a Crédit Agricole secondo le 

condizioni proposte a 12 mesi. Circa la liquidità opportuno utilizzare il conto deposito presso 

Banca Cambiano per il residuo. Per Crédit Agricole il Presidente è autorizzato ad aprire 

conto deposito a sei mesi per la metà, affidando margine di trattativa sulla penale di 

estinzione anticipata. La deliberazione viene immediatamente sottoscritta alle 19,46 dal 

Segretario e dal Presidente e consegnata all’Ufficio. 

 

Successivamente, il Presidente Galeotti fornisce aggiornamenti circa la situazione pendente presso 

il Tribunale di Firenze e le indicazioni ricevute dall’Avvocato Procaccini.  

Matteucci ritiene opportuno che il legale formuli per scritto suggerimenti o pareri per consentire 

agli amministratori, attraverso un valido supporto, ogni decisione in argomento. 

Alle ore 20,00 il Presidente Galeotti, esauriti gli argomenti all’Ordine del Giorno, dichiara 

conclusa la riunione. 
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               Il Presidente ATC n. 4                 Il Segretario ATC n. 4  

                  Firenze Nord-Prato               Firenze Nord-Prato 

                        Piero Galeotti                                        Giacomo Matteucci      
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